



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Noticias de Chiapas  
El poder de la noticia en tiempo real

18/10/2023

LEGISLATIVO



## Periodistas no están solos en la lucha por la democracia y la libertad de expresión: Luis Espinosa

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que el foro “La libertad de prensa como eje de la democracia moderna”, realizado en San Lázaro, es un recordatorio a las y los periodistas de que no están solos en la lucha por la democracia y la libertad de expresión, ante su preocupación del riesgo a perder la vida por decir lo que piensan o criticar al gobierno.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=39056>